LA NUEVA ESPAÑA. Miércoles, 4 de febrero de 2015

Bolos

Los campeones ganan con esfuerzo

Javier y Guillermo (Villa La Sidra-Titi) superan la primera fase del Regional por parejas en una gran partida de vuelta

Lucas BLANCO

Los vigentes campeones de Asturias absolutos por parejas, Javier Pruneda y Guillermo Iglesias (Villa La Sidra-Titi) comenzaron con buen pie su andadura en la edición de este año, si bien tuvieron que sacar su mejor juego para conseguir doblegar a la pareja formada por José Costales y Miguel García (Ateneo Obrero) tras una primera partida muy igualada.

El sorteo de la competición deparó que los defensores del título fueran una de las seis peñas que quedaron encuadradas en la fase previa a la ronda de octavos de final. Asimismo les emparejó con la pareja de Villaviciosa, que no entraba dentro de las quinielas de las favoritas, si bien en la partida de ida los maliayos se mostraron sólidos en casa y terminaron perdiendo por un igualadísimo 14 a 13.

En la partida de vuelta disputada en Nava sirvió para cambiar el rumbo de la eliminatoria. Los defensores del título mostraron su mejor versión y a base de numerosas paradas obtuvieron unos tanteos muy elevados que les permitieron ganaron por un contundente 14 a 5 que les dio el pasaporte a la siguiente ronda.

Ahora los navetos se medirán por un puesto en cuartos de final frente a Eugenio Fernández y Ginio Gutiérrez, de la peña Turonesa, que quedaron exentos de la primera ronda, este mismo fin de semana.

En lo que respecta a las dos eliminatorias previas restantes, Pedro Blanco y Manuel Palacio (El Chalupu) eliminaron a Josín Suárez y Miguel Pedrouzo (Tino El Panaderu). Los sierenses ganaron la primera partida en La Carrera por 14 a 9 en la partida de vuelta cayeron en Oviedo por 12 a 10. Un resultado suficiente para pasar de fase y citarse en octavos con Manolín Canteli y Maradona (El Arenal), mientras que el choque entre Berto y Alberto (Reculta) y Berto Faya y Luisín Huerta (Sotrondio) fue aplazado.

En Segunda Categoría, accedieron a la ronda de octavos Pedro García y Tino El Roxu (Contrueces), Atilano Campal y Héctor Gutiérrez (Rozaes), Luis Rodríguez y Julio Lobeto (Casa Santos), Javi Montes y Fernando Villazón (La Juécara), Luis y Javi Lastra (El Chalupu), Jose Salazar y Verónica Iglesias (Villa La Sidra-Titi), Agustín y Gabi García (Cangas de Onís) y Antonio y Miguel (Nembra).

En lo que respecta a Tercera Categoría, ya están en cuartos de final las parejas formadas por Alejandro Casquero y Octavio Cayado (El Horru), Esáu y Mendi (Bocamina), Pepo Álvarez y Jorge Rosa (Morcín),



<mark>Guillermo, tirando, con Javier Pruneda detrás.</mark> | LUCAS BLANCO



Dani Méndez (El Berrón), primer clasificado en las tiradas locales del pasado Memorial "Cajetilla". | LUCAS BLANCO

Juan Espinosa y "Potencia" (El Arenal), Alejandro Rodríguez y Juan Redondo (El Biche) y José Ramón Posada y Blas Fernández (Casa

Por otra parte, la pasada semana tuvieron lugar las tiradas clasificatorias para el XXVII Memorial Cajetilla individual para jugadores de las peñas de Siero en las que el joven de

17 años de la peña El Berrón, Dani Méndez, fue el mejor clasificado con 133 bolos. Junto a él accedieron al cuadro de dieciseisavos de final Berto y Manuel Palacio (El Chalupu), que sumaron ambos 132 tantos, Yayo Álvarez (Lugones) y Manolín Canteli (El Arenal), con 131 bolos, Javi Lastra (El Chalupu) y José Luis Gómez "Potencia" (El Arenal), que se igualaron con 126 bolos y Dani Olay (El Biche), que sumó 124 tantos. A estos ocho jugadores se sumarán otros 24 que saldrán de las tiradas de clasificación para las peñas del resto de Asturias que comienzan esta tarde y se prolongarán durante las tardes de mañana y el viernes y la mañana del sábado. Los tres primeros días el horario de tiradas es de cinco a ocho de la tarde y el sábado de once de la mañana a una de la tarde.

Una vez conocidos los 32 mejor clasificados se efectuará un sorteo que determinará los emparejamientos que se disputarán a partir del 2 de marzo en las diferentes boleras del concejo de Siero hasta obtener el ganador que se llevara 1.200 euros en metálico y trofeo.

Ajedrez

David Sánchez Vigón se impone en la categoría sub-18

Silvia González, primera mujer en los Regionales por edades, que concluyen este fin de semana

Víctor LLANEZA

El fin de semana dejó muy buen ajedrez en el hotel "La Boroña" de Gijón, donde se están celebrando los Campeonatos de Asturias por edades. Finalizado ya el sub-8 hace unos días, con el triunfo absoluto de Diego Vergara (GARMAT Oviedo 93') y femenino de Silvia González (Grupo Covadonga), tocó a su fin la prueba sub-18, mientras que el resto concluirán el 8 de febrero: sólo una partida les separa del final, y nada está decidido.

En sub-10, Steve Badillo, del CTD Ciudad Naranco ha tomado la delantera pues ha ganado todas sus partidas, seis, y aventaja en un punto entero a su próximo rival, Eloy Suárez (Grupo Covadonga), y a Eduardo Castro, también grupista. María Joglar es la mejor niña de momento con cuatro puntos.

El torneo sub-12, está siendo dominado por Jonás Lobo (CTD Ciudad Naranco), que lleva cinco y medio tras entablar frente a la también prometedora Paula Bermúdez (Mieres del Camino) en el sexto juego, el pasado domingo. Paula,



David Sánchez, a la izquierda, en una partida. | LNE

tiene cinco puntos e igualmente marcha invicta.

A un punto de Jonás, e intentando darle caza, se encuentran Illán González (ENSIDESA), que será su próximo rival, Javier Campomanes (Mieres del Camino), Adán Álvarez (Alfil), Carlos Martínez (CTD Ciudad Naranco) e Ismael Suárez (Mieres del Camino).

La categoría infantil está eléctrica, con dos líderes, Álvaro López (Mieres del Camino) y Abel Carbaial, del club "Alfil" que empataron en su partida rondas atrás y comandan con cinco y medio de seis. Con cuatro y medio están Illán Marcilla (Alfil) y Jose Manuel García (AF). Las mejores chicas son Irene Fernández (CTD Ciudad Naranco), con 4, y Paula Kleckers (AF), que lleva tres y medio.

En el cuadro de cadetes, Daniel Centrón, del Grupo Covadonga, recuperado de su derrota en la tercera ronda, encabeza ahora en solitario con cinco puntos, medio más que su compañera de club Blanca de la Peña, Javier Llaneza (Mieres del Camino) y Javier F. Nieto, del

Ensidesa. Así pues, la séptima jornada se presente muy pero que muy abierta y por arriba van a ir a

Se cumplieron los pronósticos en el campeonato sub 18 donde David S. Vigón (ONCE Asturias) plasmó sobre el tablero su teórica superioridad. David firmó cinco puntos y medio sobre seis posibles, cediendo unas tablas frente al subcampeón, Pablo Rivas (CTD Ciudad Naranco), que totalizó cuatro y medio. Tras él concluyeron: Pedro González (Siero), 4; Javier Yanes (Grupo 64), 4; Guillermo Hevia (Siero), 3'5; Sara Olivares (CTD Ciudad Naranco) campeona femenina con 3 puntos etc...

En el torneo de "veteranos" para mayores de cincuenta y cinco años Dionisio Bombín, del Antonio Rico, prosigue en la primera posición con cinco de seis tras entablar consecutivamente frente a Ponce y Uría. Bombín tiene medio punto de ventaja sobre el ranking uno Julio R. Uría (Grupo Covadonga) y Antonio M. Manzano (Antonio Rico). La última sesión no podría presentarse más atrac-